
Bonjour,

Il y a 15 jours, la Mairie nous a tous réunis dans le cadre de la
Commission « Travaux » :  Aménagement de l’avenue Quatremare : 2e tranche.

Merci d’ajouter vos commentaires et de compléter ces notes qui reprennent les aspects positifs
mais aussi les aspects insuffisants au vu des propositions faites. Dès que le texte
sera finalisé, nous le transmettrons naturellement M. Dutruc-Rosset,
maire-adjoint responsable de la commission “Travaux”.

Avec nos salutations sincères

Comité Avenir Quatremare

Site : http://ibuc.free.fr/avenirquatremare.html

Courriel : avenirquatremare@laposte.net

Notes travau…doc (205 Ko)

De : avenirquatremare <avenirquatremare@laposte.net>
Objet : Notes suite à la réunion "Travaux" du 26 avril 07
Date : 7 mai 2007 13:45:17 HAEC

À : Niggemann Andrée <niggemanna@wanadoo.fr>, Garon Gérard <gerard.garon@wanadoo.fr>, Le Delliou Chantal 
<chantalledelliou@wanadoo.fr>, Boutry-Stadelmann Britta <bst.boutry@wanadoo.fr>, Panchout Philippe 
<panchout@club-internet.fr>, Béraud Didier <didier.beraud@agf.fr>, Vielle Stéphane <vielle.s@wanadoo.fr>, 
Deschamps JRaymond <DJeanRaymond@aol.com>

Cc : Comité Avenir Quatremare <avenirquatremare@laposte.net>
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